



ICRML
Institut canadien
de recherche
sur les minorités
linguistiques

CIRLM
Canadian Institute
for Research
on Linguistic
Minorities

English follows

Bonjour/Hi,

BULLETIN D'INFORMATION EN LIGNE DE L'ICRML

INVITATION

UNE MINORITÉ AVEC UN AVANTAGE : LES COMMUNAUTÉS DE LANGUE ANGLAISE AU QUÉBEC

16 octobre 2014 à 12h00, l'ICRML présentera au public 4 volumes publiés récemment qui portent sur les communautés de langue anglaise du Québec.

Pour plus de détails, veuillez [cliquer ici](#).

PUBLICATIONS

NOUVEAU RAPPORT DE L'ICRML POUR LA SOCIÉTÉ SANTÉ EN FRANÇAIS (SSF)

Les conditions favorables à l'établissement de services de santé pour les aînés francophones

Par Éric Forgues de l'ICRML, Yves Couturier de l'Université de Sherbrooke avec la collaboration de Francine Deroche.

Pour consulter le rapport, veuillez [cliquer ici](#).

* * * * *

RAPPORT ANNUEL 2013-2014 DE L'ICRML EST MAINTENANT DISPONIBLE

Pour le consulter, veuillez [cliquer ici](#).

* * * * *

LA VERSION ANGLAISE DU LIVRE LA VIE DANS UNE LANGUE OFFICIELLE MINORITAIRE AU CANADA [*LIFE IN AN OFFICIAL MINORITY LANGUAGE IN CANADA*] EST MAINTENANT EN LIGNE

La version anglaise est publiée par l'Institut canadien de recherche sur les minorités linguistiques.

Sous la direction de Rodrigue Landry.

Pour consulter ce document, veuillez [cliquer ici](#).

* * * * *

NOUVEAU RAPPORT DE L'ICRML PORTANT SUR LES ANGLOPHONES DU QUÉBEC

Graduating from an English High School in Quebec: Postsecondary Education Aspirations and Career Plans

Par Réal Allard et Rodrigue Landry

Pour consulter ce rapport, veuillez [cliquer ici](#) (en anglais seulement).

* * * * *

PUBLICATION D'UN RAPPORT SUR LES AÎNÉS ANGLOPHONES DU QUÉBEC PAR LE QCGN-QUESCREN

Building Research Capacity Related to Quebec's English Speaking Seniors

Pour consulter le rapport et le sommaire, veuillez [cliquer ici](#) (en anglais seulement).

NOUVELLES

LE RAPPORT DU COLLOQUE SUR LA DIVERSITÉ AU SEIN DE LA COMMUNAUTÉ ANGLOPHONE DU QUÉBEC – ACFAS 2014 EST MAINTENANT DISPONIBLE

Un symposium sur la diversité au sein de la communauté anglophone du Québec a été organisé conjointement par le RRCQEA et l'ICRML. Le symposium a eu lieu les 12 et 13 mai 2014 dans le cadre du congrès annuel de l'Acfas.

Pour consulter le rapport du colloque ainsi que les résumés et les présentations PowerPoint des communications, veuillez [cliquer ici](#).

* * * * *

SUCÈS DE LA JOURNÉE D'ÉTUDE SUR LES LIENS ENTRE L'AMÉNAGEMENT LINGUISTIQUE ET LE DÉVELOPPEMENT CULTUREL DURABLE AU NOUVEAU-BRUNSWICK

Organisée par l'ICRML et le Conseil provincial des sociétés culturelles et la Coalition pour la diversité culturelle

Pour plus de détails, veuillez [cliquer ici](#).

APPEL À TEXTES

POUR UN NUMÉRO SPÉCIAL DE LA REVUE MINORITÉS LINGUISTIQUES ET SOCIÉTÉ

Thème : Santé mentale et recours au soutien selon la perspective des communautés de langue officielle en situation minoritaire (CLOSM)

Date pour soumettre une proposition : janvier 2015.

Pour plus de détails, veuillez [cliquer ici](#).

APPEL À LA PARTICIPATION

RÉSEAU DE RECHERCHE SUR LES COMMUNAUTÉS QUÉBÉCOISES D'EXPRESSION ANGLAISE (RRCQEA) - ACFAS 2015

Pour la cinquième fois, le RRCQEA coorganise un colloque sur les communautés d'expression anglaise au Québec pendant le congrès annuel de l'Acfas. Le RRCQEA veut sonder officieusement votre intérêt à y participer. Dans l'affirmative, veuillez communiquer avec Lorraine.ODonnell@concordia.ca avant le lundi 20 octobre 2014. L'appel à communications officiel suivra dans les prochains mois.

Pour plus de détails, veuillez [cliquer ici](#).

RESSOURCES EN LIGNE

TWITTER DE L'ICRML

Cet outil vous permettra d'être informé de nos nouvelles publications ainsi que des événements de l'ICRML.

Au plaisir de vous y retrouver http://twitter.com/icrml_cirlm.

* * * * *

BASE DE DONNÉES BIBLIOGRAPHIQUE DE L'ICRML

Nous vous rappelons que vous pouvez consulter la base de données bibliographique sur les communautés de langue officielle en situation minoritaire (CLOSM) au Canada en [cliquant ici](#).

Vous pouvez aussi consulter la base de données bibliographique sur les anglophones du Québec en [cliquant ici](#).

* * * * *

RÉPERTOIRE DES CHERCHEUSES ET DES CHERCHEURS / RÉPERTOIRE DES ÉQUIPES, GROUPES, CENTRES ET INSTITUTS DE RECHERCHE

En plus de pouvoir vous inscrire au répertoire des chercheuses et des chercheurs en [cliquant ici](#), vous pouvez maintenant inscrire votre équipe, groupe, centre ou institut de recherche en [cliquant ici](#).

Pour les personnes déjà inscrites, nous vous invitons à mettre à jour votre profil en écrivant à josee.guignard.noel@umoncton.ca

À NOTER QUE LE BULLETIN D'INFORMATION DE L'ICRML PRÉSENTE LES INFORMATIONS SUR LES ACTIVITÉS DANS LESQUELLES SONT IMPLIQUÉS LES MEMBRES DE SON ÉQUIPE.

Nous vous invitons à vous abonner au bulletin du Réseau de recherche sur les communautés québécoises d'expression anglaise (RRCQEA) en [cliquant ici](#).

CIRLM ONLINE NEWSLETTER

INVITATION

A MINORITY WITH AN ADVANTAGE: ENGLISH-SPEAKING COMMUNITIES IN QUEBEC

On October 16th, 2014 at 12 p.m., the CIRLM will make a public presentation on 4 recently-published volumes that relate to the English-speaking communities in Quebec.

For more details, please [click here](#).

PUBLICATIONS

NEW CIRLM REPORT TO THE SOCIÉTÉ SANTÉ EN FRANÇAIS (SSF)

Les conditions favorables à l'établissement de services de santé pour les aînés francophones
[The conditions conducive to establishing health services aimed at French-speaking seniors]

By Éric Forgues, CIRLM, and Yves Couturier, Université de Sherbrooke, with the collaboration of Francine Deroche.

To view the report, please [click here](#) (available in French only).

* * * * *

CIRLM 2013-2014 ANNUAL REPORT NOW AVAILABLE

To view the report, please [click here](#).

* * * * *

THE ENGLISH VERSION OF THE BOOK “LA VIE DANS UNE LANGUE OFFICIELLE MINORITAIRE AU CANADA” [LIFE IN AN OFFICIAL MINORITY LANGUAGE IN CANADA] IS NOW AVAILABLE ON LINE

The English version was published by the Canadian Institute for Research on Linguistic Minorities.

Under the leadership of Rodrigue Landry.

To view this document, please [click here](#).

* * * * *

NEW CIRLM REPORT ON QUEBEC ANGLOPHONES

Graduating from an English High School in Quebec: Postsecondary Education Aspirations and Career Plans

By Réal Allard and Rodrigue Landry

To view this report, please [click here](#).

* * * * *

PUBLICATION OF A REPORT ON ENGLISH-SPEAKING SENIORS IN QUEBEC BY QCGN-QUESCREN

Building Research Capacity Related to Quebec's English Speaking Seniors To view the report and summary, please [click here](#)

NEWS

THE REPORT ON THE CONFERENCE ADDRESSING THE DIVERSITY WITHIN QUEBEC'S ENGLISH-SPEAKING COMMUNITY – ACFAS 2014 IS NOW AVAILABLE

A symposium on the diversity of Quebec's English-speaking community was held jointly by QUESCREN and the CIRLM. The symposium took place May 12-13, 2014 as part of the annual Acfas congress.

To view the conference report as well as the paper summaries and PowerPoint presentations, please [click here](#).

* * * * *

STUDY DAY ON THE RELATIONSHIP BETWEEN LANGUAGE PLANNING AND SUSTAINABLE CULTURAL DEVELOPMENT IN NEW BRUNSWICK: A SUCCESS

Organized by the CIRLM and the Conseil provincial des sociétés culturelles et la Coalition pour la diversité culturelle

For more details, please [click here](#) (available in French only).

CALL FOR PAPERS

FOR A SPECIAL ISSUE OF LINGUISTIC MINORITIES AND SOCIETY

Theme: Mental Health and Appeal for Help According to the Perspective of Official Language Communities in a Minority Situation (OLCMS)

Date for Submissions: January 2015.

For more details, please [click here](#).

CALL FOR PARTICIPATION

QUEBEC ENGLISH-SPEAKING COMMUNITIES RESEARCH NETWORK (QUESCREN) - ACFAS 2015

For a fifth time, QUESCREN is co-organizing a research conference on Quebec's English-speaking communities to take place at the annual Acfas congress. Once again, Lorraine O'Donnell writes informally to ask QUESCREN members if you would consider participating in it. If so, please let know at Lorraine.ODonnell@concordia.ca before Monday, October 20, 2014. The formal call for papers comes later.

Pour plus de détails, veuillez [cliquer ici](#).

ONLINE RESOURCES

CIRLM ON TWITTER

The Canadian Institute for Research on Linguistic Minorities is now on Twitter.

This tool will allow you to be notified of new publications and events related to the CIRLM.

Please follow us at http://twitter.com/icrml_cirlm.

* * * * *

BIBLIOGRAPHIC DATABASE

Just a reminder that the CIRLM's bibliographic database on the Canadian Official Language Minority Communities (COLMC) can be viewed by [clicking here](#).

You can also consult the bibliographic database on Quebec's English-Speaking Population by [clicking here](#).

* * * * *

RESEARCHER DIRECTORY / DIRECTORY OF RESEARCH TEAMS, GROUPS, CENTRES AND INSTITUTES

In addition to being able to register in the Researcher Directory by [clicking here](#), you can now register your research team, group, centre or institute by [clicking here](#).

For those already registered, we encourage you to update your profile by writing to josee.guignard.noel@umoncton.ca

NOTE: THE CIRLM ONLINE NEWSLETTER PRESENTS INFORMATIONS ON THE ACTIVITIES CONDUCTED BY THE TEAM'S MEMBERS.

We encourage you to subscribe the bulletin of the Quebec English-Speaking Communities Research Network by [clicking here](#).

Vous recevez cette lettre d'information car vous êtes inscrit sur <http://icrml.ca>. Pour annuler votre abonnement, [cliquez ici](#).

You are receiving this newsletter because you are registered at <http://icrml.ca>. To cancel your subscription [click here](#).